

Disminuyen reservas internacionales (El Reforma 17/02/09)

Disminuyen reservas internacionales (El Reforma 17/02/09) La venta de dólares a través de subastas del Banco de México, por 292 millones de dólares, contribuyeron a la baja AFP Ciudad de México (17 febrero 2009).- Las reservas internacionales de México disminuyeron en 529 millones de dólares entre el 6 y 13 de febrero, para situarse en 81 mil 556 millones de dólares, informó este martes el Banco de México (Banxico). Esta reducción, explicó la institución bancaria, fue resultado de una compra de divisas del Gobierno federal al Banco de México, por 356 millones de dólares; una reducción de la reserva internacional como resultado de la venta de dólares a través de subastas de divisas, por 292 millones, y un aumento de la reserva internacional por otras operaciones netas, por 119 millones. La semana anterior, al 6 de febrero, las reservas internacionales se redujeron en mil 546 millones de dólares respecto al cierre de enero. El Banxico pone en subasta diariamente, desde el 8 de octubre pasado, 400 millones de dólares y ya ha vendido en total 18 mil 31 millones de dólares para intentar evitar la caída del peso. En tanto, los activos internacionales netos se situaron en 90 mil 943 millones de dólares, 333 millones menos que la semana anterior, añadió Banxico.